CONVENTO MM. CONCEPCIONISTAS

PEÑARANDA DE DUERO (Burgos)



CONVENTO de la Santísima Concepción Peñaranda de Duero (Burgos) Promotora, Mª Enríquez de Cárdenas (III condesa de Miranda) Estilo, Renacimiento español. s. XVI Convento de Clausura de Madres Concepcionistas.

El convento de clausura de la Santísima Concepción fue fundado en 1528 por los III condes de Miranda, siguiendo la tradición nobiliaria de patrocinar obras piadosas, como hiciera su madre Teresa Enríquez en la villa de Torrijos (Toledo). A partir de 1550 se estableció una comunidad de religiosas concepcionistas venidas de Torrijos, que continúa en la actualidad.

Situado extramuros de la villa de Peñaranda se construyó como obra nueva, trazado posiblemente por Diego de Siloé? a partir de un patio central protorrenacentista que articula las dependencias del convento. El compás de acceso se oculta tras un alto portalón y en el lado norte del patio se encuentra la Iglesia a la que se tiene acceso desde la calle. Más tarde, se cerraron las huertas con altas tapias de piedra.

A la curiosidad por conocer un espacio único por su antigüedad y valores artísticos se añaden otros elementos propios de las comunidades de religiosas de clausura (ideales, trabajos, formas de vida...), o simplemente, descubrir la "tarta de las monjas", un rico bizcocho de almendras que hacen las monjas por encargo.